

# Die Derwische des tanzenden Feuers

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 17.08.2023

„Seid begrüßt,  
wir sind die Derwische des tanzenden Feuers.  
Wir sind die, die mit den Energien des Feuers tanzen.

Sicher kennt Ihr Bilder oder auch Filme von unserem Tanz und habt Euch gefragt, wie es möglich ist, sich so lang und so heftig zu drehen. . . dieses gelingt durch das Lodern des Feuers in sich selbst, und dieses Lodern nehmen wir bewusst wahr und geben uns diesem ganz hin. . . und auf diese Weise lassen wir uns sozusagen von den Energien des Feuers bewegen und drehen.

Auf diese Weise findet Reinigung statt auf vielerlei Ebenen und vielerlei Weise:

Die Reinigung findet statt in uns selbst, so wie wir den Tanz der Derwische praktizieren, doch die reinigenden Energien tragen wir auf diese Weise auch in die Welt. . . und aus diesem Grunde wurde der Tanz der Derwische immer wieder genutzt - um Felder zu klären, um Menschen zu verbinden, wo vorher störende Energien waren. . . um Menschen zu öffnen für Neues.

Der Tanz der Derwische ist ein heiliger Tanz, und als diesen mögest Du ihn betrachten. . .

. . . Und so treten nun mehrere Derwische zu Dir heran. . . jeder einzelne von Euch wird nun umrundet von Derwischen, und wir möchten Dich bitten, dass Du die Energien von uns spürst und Dich für diese öffnest, auch wenn Du bisher noch kaum Kontakt oder Berührungspunkte hattest und sie Dir erst einmal fremd erscheinen mögen. . . und so wie Du Dich öffnest, beginnen die Derwische, die zu Dir herangetreten sind. . . beginnen sie zu tanzen. . . sie beginnen sich zu drehen im Rhythmus des lodernden Feuers.

*Vielleicht kannst Du die Bewegung der Derwische spüren, die um Dich herum sich drehen. . . vielleicht kannst Du die Berührung der fliegenden Kleidung wahrnehmen, so wie diese durch Deine Aurafelder gezogen werden. . . und über das Ziehen in Deinen Aurafeldern lösen wir Altes, reinigen wir, ziehen Blockaden und Unstimmigkeiten heraus und transformieren sie in der Bewegung des Feuers, in der wir uns drehen.*

*. . . So siehe, spüre und nimm wahr, wie der Tanz der Derwische Dich reinigt und klärt. . . und Du wirst spüren können, dass es eine andere Art der Reinigung und Klärung ist, als wenn Du mit violetter Feuer oder der violetten Flamme arbeitest oder mit anderen Frequenzen, die klärend und reinigend wirken, zum Beispiel denen des weißen Strahls.*

*Der Tanz der Derwische ist elementar und auf Erden verankert. . . er wird seit Jahrhunderten getanzt, und dieses immer im Bewusstsein des Feuers in sich selbst.*

*. . . Und wir möchten Dich bitten, Dich - während die Derwische sich weiterhin drehen und ihren Tanz vollbringen - dass Du mit Deiner Aufmerksamkeit von dem einen Derwisch zum nächsten wanderst und spürst auch die Unterschiede ihres Tanzes, obwohl es von außen sichtbar bei allen ein einfaches Drehen zu sein scheint. . . auch die Wirkung der Tänze, des Drehens, ist unterschiedlich auf Dich und in Dir. . . auch das mögest Du erspüren. . .*

*Nun sind die Derwische mit ihrem Tanz in voller Fahrt. . . sehr schnell drehen sie sich um ihre eigene Achse. . . hoch fliegt die Kleidung - ja, waagrecht steht die Kleidung. . . der ein oder andere Derwisch bringt eine leichte Wellenbewegung hervor. . . auch dieses nimm wahr und spüre nach auf dessen Wirkung in Dir. . .*

*. . .*

*In der Zeit, in der Ihr jetzt seid - mit so viel Veränderung - mag es für den ein oder anderen hilfreich sein, die tanzenden Derwische einzuladen, um für ihn zu tanzen, zur Reinigung und Klärung der Energien.*

... Und so verlangsamen die Derwische, die um Dich herum tanzen, ihr Um-sich-selbst-herumdrehen... nach und nach, immer langsamer, drehen sie sich, bis sie schließlich mit Dir stehen. Alle blicken Dich an, und Du mögest die Wirkung ihres Tanzes in Dir nachspüren...

... Und wir möchten Dich bitten, den Derwischen, die für Dich getanzt haben, zu danken... und siehe, wie sie Dir ihren Gruß entrichten, bevor sie sich nach und nach wieder zurückziehen.

Wir sind die Derwische des tanzenden Feuers  
und wir kommen zu Euch, um für und mit Euch zu tanzen...  
um Euch dabei zu unterstützen, Eure Felder zu klären,  
zu reinigen auf eine sehr tiefgreifende Art und Weise,  
so wie Du dieses nun in Dir spüren kannst.  
So tragen wir unseren Teil dazu bei...

... Und es gibt Versammlungsorte, an denen wir Derwische seit vielen Jahren beständig tanzen. Wir lösen uns miteinander ab, so dass zu jeder Zeit eine größere Anzahl von uns den Tanz des Feuers vollführt und die Reinigung auf Erden wirkt... denn wir wissen um die Kraft unseres Tanzes und die Tradition, die wir in diesem bewahren.

So seid bedankt für die Begegnung  
und für Euer Annehmen und Weitertragen,  
denn auf diese Weise wird uns möglich,  
unseren Dienst noch zu verstärken.

Und so IST es. “